

# «Octopus»-Festspiele im «Adler»

**KEGELN** Die 9. und zugleich zweitletzte diesjährige Unterverbandsmeisterschaft fand im Restaurant Adler in Kleinwangen statt. Überlegener Sieger wurde dabei der Richenthaler Rudolf Hochuli – aber auch der KK Octopus setzte diverse Ausrufezeichen.

Zum dritten Mal in diesem Jahr trafen sich die Seetaler Keglerinnen und Kegler im Kleinwanger Adler. Die einheimischen «Octopusse» waren besonders angriffig und gewannen neben der Klubwertung gleich auch noch zwei Ka-

tegoriensiege. Alle sechs Klubmitglieder erkämpften sich die Auszeichnung. Die «Königsklasse» dominierte jedoch mit Ruedi Hochuli vom KK Sonnholz ein Gastkegler mit sensationellen 510 Holz. Bei 60 Würfeln sind das 8,5 Holz im Durchschnitt. Die beiden «Octopus-Zugpferde» Rolf Purtschert (Hochdorf) und Claudio Probst (Baldegg) glänzten mit den Rängen 5 und 7. Mit Marius Langenegger (Hochdorf), Marcel Stocker (Ballwil) und Martin Blum (Hochdorf) klassierten sich drei weitere Seetaler Kegler im ersten Ranglisten-Viertel.

## **Drei Hochdorfer auf dem B-Podest**

Der Hochdorfer Uhrenfachmann Kurt Muff vom KK Octopus siegte in der

Kategorie B mit sehr guten 484 Holz. Zweiter wurde Sepp Christen vom KK Nutz vor Armin Hofstetter, einem weiteren «Octopussler». Karl Herzog (Hochdorf) vom durchführenden KK Seetal überzeugte als Achter und Josef Stöckli (Herlisberg) sowie Willy Zihlmann (Hochdorf) klassierten sich ebenfalls noch im ersten Dutzend der Rangliste.

Auch die Seetaler C-Kegler hatten Grund zum Feiern. Leo Oehen – wen wundert's noch – ebenfalls vom KK Octopus, siegte vor dem Eschenbacher Bruno Suter vom KK Frohsinn. Zwei weitere Top-Ten-Plätze ergatterten sich Niklaus Nyffeler (Hochdorf) und Josef Zimmermann (Eschenbach).

## **Wer wird diesjähriger Unterverbandssieger?**

Diese Frage wird ab nächster Woche (2. bis 14. Oktober) bei der letzten UV-Meisterschaft in Ballwil beantwortet. Die Ausgangslage vor den letzten 100 Würfeln könnte spannender kaum sein.

Angeführt wird die Zwischenrangliste nach neun Meisterschaften nach wie vor von der amtierenden Schweizer Meisterin Belinda Immoos (Küssnacht). Mit einem Rückstand von 14 Holz folgen die beiden Seetaler Kegler Oskar Stettler und Albert Hofmann. Stephan Heilmann (Ettiswil) liegt 18 Holz hinter der Führenden und der Baldegger Marco Wanner muss 19 Holz aufholen – alles ist möglich.

**Sepp Christen**

9. Unterverbandsmeisterschaft in Kleinwangen (Adler). Ranglistenauszug. Klub, Kategorie A (5): 1. Otopus (Kleinwangen) 487,80. – Ferner: 5. Heidegg (Gelfingen) 440,60. Kat. B (11): 1. Winkelried 1 (Ballwil) 465,20. – Ferner: 5. Seetal (Gelfingen) 451,60. 6. Nutz 449,00. 7. Millennium (beide Ballwil) 448,40. 9. Frohsinn (Rain) 446,80. 10. Rontal (Ballwil) 443,60. 11. Blau-Weiss (Rain) 427,86. Kat. C (1): 1. Troler (Beromünster) 446,80. Einzel, Kat. A (57 Teilnehmende): 1. Rudolf Hochuli (Richenthal) 510. – Ferner: 5. Rolf Purtschert (Hochdorf) 497. 7. Claudio Probst (Baldegg) 494. 13. Marius Langenegger 487. 14. Marcel Stocker (Ballwil) 487. 16. Martin Blum (Hochdorf) 485. 17. Benny Schneiter (Müswangen) 483 (Auszeichnung bis 479). Kat. B (47): 1. Kurt Muff 484. 2. Josef Christen 480. 3. Armin Hofstetter (alle Hochdorf) 479. – Ferner: 8. Karl Herzog (Hochdorf) 459. 11. Josef Stöckli (Herlisberg) 456. 12. Willy Zihlmann (Hochdorf) 455. 15. Daniel Aschwanden (Rain) 451 (Auszeichnung bis 447). Kat. C (37): 1. Leo Oehen (Lieli) 462. 2. Bruno Suter (Eschenbach) 460. – Ferner: 7. Niklaus Nyffeler (Hochdorf) 445. 10. Josef Zimmermann (Eschenbach) 439. 14. Adrian Furrer (Sulz) 437 (Auszeichnung bis 437).